



CONGRESISTA NÉSTOR VALQUI SOLICITA INTERMEDIACIÓN INMEDIATA DEL MINISTERIO DE ENERGÍA Y MINAS ANTE APARICIÓN DE BOQUERONES EN SMELTER - PASCO

Reunión de fiscalización en Smelter y planteamiento de soluciones se realizaría el 27 o 28 de mayo



El congresista de la República, Néstor Valqui Matos invocó al viceministerio de Energía, la intermediación inmediata para dar solución al agobiante problema de la aparición de boquerones de aproximadamente 80 metros de profundidad en diversos sectores de la comunidad campesina de Smelter, distrito Fundición de Tinyahuarco, provincia y región de Pasco.

Durante la reunión sostenida el 20 de mayo, en el ministerio de Energía y Minas, el legislador Néstor Valqui Matos, se mostró preocupado porque desde la semana pasada, la Sociedad Minera El Brocal, que opera en esa jurisdicción a través del proyecto Marcapunta, en vez de plantear soluciones al problema, lo único que hizo fue enfrentar a la policía con la población, teniendo como resultado más de 10 heridos.

Asimismo, estos boquerones produjeron la inestabilidad del cimiento de las torres de alta tensión ocasionando el corte del fluido eléctrico en la zona, afectando a decenas de familias.



En otro momento, el legislador representante por la región Pasco, pidió que la empresa minera, pensando en la seguridad de la población, emita técnicamente los estudios de riesgo y vulnerabilidad, de estabilidad física y vibraciones, así como el plan de contingencia, lo cual se desconoce hasta el momento.

Por su lado, el presidente de la comunidad campesina de Smelter, Daniel Solórzano Carhuachín, consideró que los trabajos mineros en el sub suelo, no solo afectan a las viviendas, sino, a las propias instalaciones de El Brocal, como por ejemplo a su propia planta de bombeo. *Pedimos que el Estado intervenga ante la presencia de la minería irresponsable que vulnera los derechos de los ciudadanos*, agregó.

Datos. Se informó que el gobierno regional de Pasco, a través de Defensa Civil, recomendó con antelación a la empresa minera El Brocal no hacer voladuras ni detonaciones.

La empresa Sociedad Minera El Brocal, produce alrededor de 10 mil toneladas de mineral a diario.

Se debate una posible reubicación de la comunidad de Smelter, pero sin avances significativos hasta el momento.

Mayor información en: <http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/nvalqui.htm>

www.bankada.pe

Síguenos y escríbenos en:

Twitter: @nesanvalma

Facebook: Néstor Valqui Matos

e-mail: nvalqui@congreso.gob.pe

Canal de You Tube: Néstor Valqui Matos

Con el ruego de su difusión

20 de mayo de 2013

Lic. Héctor Charry Condor

#949817009

3117442 Anexo 1425

hcharry@congreso.gob.pe